

## Mitteilungen Bürgerverein Zähringen

**Termine:** (zum vormerken)

Neujahrsempfang des Bürgervereins im Gemeindezentrum St. Blasius, Burgdorfer Weg 15 am Sonntag, 15. Januar 2017 um 18.00 Uhr. Hierzu laden wir herzlich ein.

\*\*\*\*\*

### **Weihnachtsbaum auf dem Platz der Zähringer.**

Auch in diesem Jahr wird zum Adventsmarkt am 26. November wieder der Weihnachtsbaum auf dem Platz Zähringer leuchten. Erfreulich konnte der Vorsitzende des Bürgervereins die aktive Unterstützung beim Aufstellen und der Inbetriebnahme von Helfern aus den Zähringer Vereinen entgegennehmen.

Um die Nebenkosten auch abdecken zu können, ist der Bürgerverein, die Helferinnen und Helfer auf finanzielle Unterstützung aus der Bevölkerung angewiesen.

Spenden sind sehr willkommen. Spendenkonto: Bürgerverein Zähringen , IBAN-Nr. DE66 6805 0101 0002 0498 2 , Verwendungszweck: „Weihnachtsbaum“.

\*\*\*\*\*

### **Bürgermeisterwahl in St. Peter.**

Mit einem großartigen Ergebnis von 89,16 % der Stimmen wählte die Bürgerschaft in St. Peter den seitherigen Bürgermeister Rudolf Schuler am 9. Oktober erneut zu ihrem Bürgermeister.

Herzlich gratulierte der Vorsitzende des Bürgervereins Zähringen, Holger Männer, dem wiedergewählten Bürgermeister zur Fortsetzung seines Wirkens in der Schwarzwaldgemeinde. Er wünschte ihm gute Entscheidungen in der neuen achtjährigen Wahlperiode. St.Peter ist Mitglied der Gemeinschaft der „Zähringer Städte“ und beteiligt sich auch regelmäßig an den sporadisch stattfindenden Begegnungen.

\*\*\*\*\*

### **Inbetriebnahme der Flüchtlingsunterkünfte in Längenloh Nord.**

In einem ausführlichen Bericht informierte der Vertreter des Bürgerverein Zähringen im Lenkungsausschuß für die Flüchtlingswohnanlage Längenloh Nord, Peter Kleefass, über die Entwicklung der neuen Flüchtlingsunterkunft an der Gundelfinger Str.

Da die Belegung der Wohnanlage in die Haupturlaubszeit fiel, die Bauarbeiten entgegen der ursprünglichen Planung sich etwas verzögert haben, entstanden zu Beginn Organisation- und Kommunikationsschwierigkeiten, die inzwischen aber weitgehend überwunden sind.

Inzwischen ist die Zahl der zu versorgenden Flüchtlinge auch zurückgegangen. Von den ursprünglich vorgesehen bis zu 300 Menschen, sind inzwischen nunmehr 150 und 200 Personen zu versorgen.

Ein Teil der Unterkünfte wurde inzwischen auch an Studenten vermietet, die aus Betreuungsaufgaben übernehmen.

Ausführlich würdigte Kleefass das große ehrenamtliche Engagement vieler Freiwilliger. Ohne deren Einsatz wären die Herausforderungen auch nicht annähernd zu bewältigen, so Kleefass. Weitere Helferinnen und Helfer sind jederzeit sehr willkommen. Ansprechpartner aus dem Lenkungsausschuss sind:

Peter	Kleefass	<a href="mailto:Peter(at)kleefass.de">Peter(at)kleefass.de</a>
Gernot	Wolfgang	<a href="mailto:info(at)lebensraum-fuer-alle.org">info(at)lebensraum-fuer-alle.org</a>

\*\*\*\*\*

### **Bau- und Verkehrsthemen.**

In einem ausführlichen Bericht informierte der Vorsitzende des Bürgervereins Holger Männer am 9. November den Vorstand und den Bau- und Verkehrsausschuß über die jüngsten Planungsabsichten des Bebauungsgebietes „Höhe“ und die inzwischen aufgenommenen Entwicklungsplanungen von Zähringen Nord. Zu den vorgesehenen wichtigen Strukturänderungen des gesamten Stadtteils hat der Bürgerverein bereits erste Planungsideen eingebracht. Vorstand und Ausschuss fordern gegenüber der Stadt die Einbeziehung des Bürgervereins in den Planungsprozeß um für die Bevölkerung zu akzeptablen Ergebnissen zu kommen.

Im Verlauf der Sitzung nahmen die geänderten Verkehrsplanungen bezüglich der Errichtung der „Wildtalspange“ einen breiten Raum ein. Die bereits im Verkehrswegeplan 2008 beschlossene Errichtung des Brückenbauwerkes über die Güterbahnlinie zu einem prognostizierten Kostenaufwand von 3 Mio. Euro soll nicht mit dem Beginn der Bebauung erfolgen. Stattdessen präferiert die Stadtverwaltung aufgrund eines neuen Verkehrsgutachtens die Verkehrsführung über die vorhandenen Straßen. Da der Planungsprozeß noch läuft, wird der Bürgerverein an der Forderung der Erstellung des Brückenbauwerkes (Wildtalspange) festhalten.

\*\*\*\*\*

### **Bürgerstammtisch**

Der Bürgerstammtisch des Bürgervereins Zähringen findet an jedem dritten Donnerstag im Monat in der Gaststätte *Kammogane*. (früher: **Alte Krone**) ab 20 Uhr statt. Mitglieder des BVZ – und insbesondere auch Nichtmitglieder sowie interessierte Gäste – sind zu diesem unverbindlichen Gedankenaustausch herzlich willkommen

\*\*\*\*\*

### **Liebe Leserinnen und Leser des Zähringer Echo**

**Wir wünschen Ihnen eine besinnliche Adventszeit, ein frohes und schönes Weihnachtsfest 2016 und alles Gute für ein gesundes Jahr 2017. Über Ihr Interesse an der Entwicklung unseres Stadtteiles und der Arbeit Ihres Bürgervereins Zähringen würden wir uns auch im neuen Jahr sehr freuen.**

\*\*\*\*\*

**Geschäftsstelle des Bürgervereines Zähringen:** Rötebuckweg 27, 79104 Freiburg-Zähringen. Tel. 0761 / **766 97 210**, Fax: 0761 / **766 97 212**  
Email: [buergerverein.zaehringen@web.de](mailto:buergerverein.zaehringen@web.de),  
Internet: [www.zaehringen.de](http://www.zaehringen.de)

**-Mitglied werden im Bürgerverein Zähringen lohnt sich-**  
Melden Sie sich einfach bei der Geschäftsstelle

ath